
第74号　能美市議会だより第74号　能美市議会だより 1415

　
令
和
３
年
11
月
19
日
、
航
空

自
衛
隊
小
松
基
地
に
配
備
計
画

の
あ
る
最
新
鋭
ス
テ
ル
ス
戦
闘

機
Ｆ
ー
35
Ａ
を
視
察
し
た
。 

　
Ｆ
ー
35
Ａ
は
11
月
８
日
、
空

自
三
沢
基
地
か
ら
小
松
基
地
に

８
機
飛
来
し
、
11
月
26
日
ま
で

訓
練
を
行
っ
て
い
た
。 

　
視
察
当
日
は
、
天
候
に
も
恵

ま
れ
、
現
行
の
Ｆ
ー
15
と
Ｆ
ー

35
Ａ
の
着
陸
を
近
距
離
で
見
学

す
る
こ
と
が
で
き
た
。
着
陸
時

の
騒
音
を
比
較
確
認
し
た
と
こ

ろ
、
大
き
な
違
い
は
感
じ
ら
れ

な
か
っ
た
。 

　
見
学
後
、
基
地
司
令
を
表
敬

訪
問
し
、
日
本
海
側
唯
一
の
戦

闘
機
部
隊
が
所
在
す
る
小
松
基

地
が
、
空
の
守
り
を
固
め
る
た

め
、
日
夜
訓
練
に
励
ん
で
い
る

様
子
を
伺
う
こ
と
が
で
き
た
。

　
引
き
続
き
、
市
民
の
安
全
安

心
な
暮
ら
し
の
た
め
に
、
今
後

の
動
向
を
注
視
し
て
い
き
た
い
。

委
員
会
レ
ポ
ー
ト

Ｆ-35Ａの訓練視察について基地対策 特　別
委員会

Ｆ-35Ａと現行Ｆ-15の騒音を比較Ｆ-35Ａと現行Ｆ-15の騒音を比較

能美市議会コラム 能美市議会議員選挙の投票率

近隣他市と比較すると高いものの減少傾向に近隣他市と比較すると高いものの減少傾向に

10月

こんな活動をしていますこんな活動をしています議会日誌議会日誌

議会運営･･･議会運営委員会
全員協議･･･議会全員協議会
総務産業･･･総務産業常任委員会

教育福祉･･･教育福祉常任委員会
予算決算･･･予算決算常任委員会
広報広聴･･･広報広聴特別委員会

基地対策･･･基地対策特別委員会
議会活性･･･議会活性特別委員会
広　　報･･･広報特別委員会（10月で廃止）

12日 総務産業（各課報告）
13日 教育福祉（各課報告）
22日 広報（意見交換会）
29日 全員協議（感謝状の贈呈など）

11日 本会議（正副議長選挙、委員会委員選任ほか）
15日 総務産業（各課報告）
16日 教育福祉（各課報告）
19日 基地対策（視察：小松基地）
22日 議会運営（第４回定例会会期日程）
 全員協議（　　　　 〃 　　　　）
30日 議会運営（議事日程）
 全員協議（　 〃 　）
 本会議（開会、議案上程、提案理由説明）
 広報広聴（年間計画）

  6日 議会活性（今後の進め方）
  7日 議会運営（議事日程）
 全員協議（　 〃 　）
 本会議（一般質問）
  8日 本会議（一般質問、質疑、委員会付託）
  9日 予算決算全体会
10日 総務産業、予算決算分科会（付託案件の審査）
13日 教育福祉、予算決算分科会（　　　〃　　　）
16日 総務産業、教育福祉、予算決算分科会
 予算決算全体会
 議会運営（第１回定例会会期日程ほか）
17日 議会運営（議事日程）
 全員協議（　 〃 　）
 本会議（委員長報告、質疑、討論、採決、閉会）
 広報広聴（議会だより74号のレイアウト案）

11月

12月

　今回、平成17年2月1日に能美市が誕生してからの市議会議員選挙の投票率の推移をご覧

いただきましたが、皆さんはどのような印象を持たれましたでしょうか。

　今後、市民の皆さまに市議会により関心を持っていただけるように、当委員会では本広

報紙に加え、市内の各種団体・グループの皆さまとの意見交換等を通じて、さらに思いを

共有していくことも考えておりますので、よろしくお願いします。

記念撮影の様子 基地司令と活発な意見交換を行いました

傍聴者の声
　12月定例会では、傍聴の人数制限を解除した
こともあり、一般質問が行われた２日間では48
名の方々が傍聴されました。アンケートでいた
だいた感想やご意見などの一部を紹介します。
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12月定例会は48名が傍聴

議会からひとこと…
今回、アンケートにご回答いただき、ありがとうございました。傍聴は、市民の皆さん
が選んだ議員の活動や市政の動きを知っていただく絶好の機会です。ぜひ、次回３月の
定例会の傍聴にお越しいただければ幸いです。

会派を問わず活発な意見を
期待します

初めて議会を傍聴しましたが、
市長をはじめ、たくさんの方
がしっかりと準備をして、こ
の場に臨んでいる様子を見て
感動しました

議会を土日も開会し、
広く市民に開けた議会
になってほしいです

アクリルパネルがある
ので、マスクを外して
もいいのでは？発言が
聞き取りづらいです


